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第 4 回市 P 連 執⾏役員会議 令和 5 年 11 ⽉ 8 ⽇（⽔） 三好幸⼦ 

司会：添田副会⻑
次第 
1. 市 P 連会⻑挨拶（吉浦会⻑）

今年度、イレギュラーな活動を取り⼊れてきました。今後、市 P 連もとより PTA がどういう活動をしていくかし
っかり踏まえて来年度の事業計画を作り、良い活動が出来るようここからまた活動していきたいので、みなさん
のご意見、またお⼒をお借りできればと思います。 

2. 議題 
① 「⾼⻄ブロック親善球技⼤会」実施報告 別紙参照（⼯藤副会⻑）

※市 P 連ではブロック活動に対して助成金を出しています。総費用（⾃己資金）の半額、上限 2 万円まで。 
詳しくは市 P 連事務局までお問い合わせください。 

② 市 P 連親睦ソフトバレーボール⼤会の振り返りならびに次年度の実施形態について（吉浦会⻑） 
別紙にアンケート結果を載せています。来年度、⼤会を実施します。候補は令和 6 年 9 ⽉ 22 ⽇または 9 ⽉
15 ⽇、あるいは 6 ⽉の開催も正副会⻑会議で検討中。
今年度の反省 
・各コートに最初からモップが準備されていれば良かった。 
・１チーム６名という少⼈数チームがあり、怪我などの対応ができるように１チーム最低 8 ⼈にする。 

③ 令和 6 年度市 P 連会⻑選考委員会について （吉浦会⻑） 
執⾏役員会の後、選考委員が来年度の会⻑に推薦する⽅を話し合います。 

④ その他 
灯りまつりについて 
・駐⾞場問題は緩和されず。来年度は駐⾞券制度や⼊⼝への看板設置など実⾏委員会へ提案。 
・地域と実⾏委員が連携不⾜によりトラブルあり。地域、学校（保護者）、実⾏委員との事前打ち合わせ要望。 
教育フォーラムについて  
・令和 6 年度は講演会を開催予定。保護者の負担がないように実施する。 
・今年度、映画祭を開催した学校が 9 校。機材等揃っていますので、どんどん利用してください。 

映画祭に限らず、ブロックでの活動をみなさんで共有できればと思います。 

3. 今後の予定 

4. 今後の会議⽇程 
① 第 2 回市 P 連実⾏委員会（11 ⽉ 29 ⽇（⽔）19：00〜市 P 連事務局） 
② 第 3 回市 P 連正副会⻑会議（12 ⽉ 6 ⽇（⽔）19：30〜市 P 連事務局） 
③ 第 5 回市 P 連執⾏役委員会議（令和 6 年 1 ⽉ 10 ⽇（⽔）19：30〜市 P 連事務局） 
④ 第 4 回市 P 連正副会⻑会議（令和 6 年 2 ⽉ 7 ⽇（⽔）19：30〜市 P 連事務局） 
⑤ 第 3 回市 P 連実⾏委員会（令和 6 年 2 ⽉ 14 ⽇（⽔）19：00〜市 P 連事務局） 
⑥ 市 P 連年度末総会（令和 6 年 3 ⽉ 1 ⽇（金）19：00〜場所未定） 
⑦ 第 6 回市 P 連執⾏役員会議（令和 6 年 3 ⽉ 13 ⽇（⽔）19：30〜市 P 連事務局） 



⑧ 第 8 回市 P 連正副会⾧会（令和 6 年 4 月 10 ⽇（⽔）19：30〜市 P 連事務局） 
5. 顧問講評（木曽さん） 

コロナ禍でしばらく PTA の活動が出来てなく、どうなるか⼼配していましたが、みなさんが楽しく新しい活動し
ているところを良いなと思います。しかし、今は⼼も⾝体も元気な⽅が参加する⾏事ばかりにも思えます。 
私は講演会に救われました。受験前に⼦どもが学校に⾏けなくなり、⼼が落ち込んでいる時に PTA や講師の⽅と
繋がっている事で⽀えになり前を向く事ができました。 
親の為の何か⼒になる事など落ち込んでいる⽅をすくい上げることを⼼の隅に置き横の繋がりを⼤切に、⼀緒に
楽しみながら悩みも分かち合いながら PTA 活動をしていただければとてもありがたいです。 


